

**Beschluss**  
**des Gemeinsamen Bundesausschusses über**  
**eine Beauftragung des Instituts für Qualität und**  
**Wirtschaftlichkeit im Gesundheitswesen (IQWiG):**  
**Bewertung des Kosten-Nutzen-Verhältnisses**

Vom 16. September 2010

Der Gemeinsame Bundesausschuss hat in seiner Sitzung am 16. September 2010 beschlossen, den Auftrag an das IQWiG zur Bewertung des Kosten-Nutzen-Verhältnisses von „Clopidogrel in Kombination mit ASS im Vergleich zur ASS-Monotherapie bei akutem Koronarsyndrom sowie von Clopidogrel als Monotherapie im Vergleich zur ASS-Monotherapie bei der peripheren arteriellen Verschlusskrankheit“ nicht zu ändern.

Die Prüfung der auftragsbezogenen Einwände gemäß 4. Kapitel § 10c Satz 5, VerfO hat keine Änderung ergeben.

Berlin, den 16. September 2010

Gemeinsamer Bundesausschuss  
gem. § 91 SGB V  
Der Vorsitzende

Hess